

議会だより

発行 浦安市議会
 編集 うらやす議会だより編集委員会
 千葉県浦安市猫実一丁目1番1号 ☎047-351-1111 内線1804



▲春の市民まつり(東小学校)

第1回定例会

企業からの資金提供問題調査特別委員会委員長報告が行われる

平成15年第1回定例会は、2月21日より3月19日まで開催されました。この定例会では、市長から提出のあった当初予算8件、補正予算6件、条例の一部改正15件、条例の廃止2件、人事案件1件、契約の締結2件、その他2件が審議され、全議案が可決されたほか、議員から提出された発議6件を採決し、うち4件が可決されました。

また、企業からの資金提供問題調査特別委員会の委員長報告が行われました。

平成15年度一般会計予算 ほか35議案を可決

議決内容

●補正予算●

- 一般会計補正予算(第5号)
(賛成多数)

- 歳入歳出それぞれ五億七六〇〇万円を追加し、予算の総額を五〇三億五一〇万円とした。

- 国民健康保険特別会計補正予算(第2号)(全員賛成)

- 歳入歳出それぞれ三億四四〇万円を追加し、予算の総額を七四億九二七〇万円とした。

- 学校給食センター特別会計補正予算(第3号)(全員賛成)

- 歳入歳出それぞれ六八〇万円を追加し、予算の総額を一二億九六九〇万円とした。

- 公共下水道事業特別会計補正予算(第3号)(全員賛成)

- 歳入歳出それぞれ四億七四六〇万円を減額し、予算の総額を三〇億二三四〇万円とした。

- 老人保健特別会計補正予算(第3号)(全員賛成)

- 歳入歳出それぞれ三億円を減額し、予算の総額を四七億一三四七万円とした。

- 介護保険特別会計補正予算(第3号)(全員賛成)
- 歳入歳出の総額は変更せず、歳入において款項の区分及び当該区分ごとの金額を変更した。

- 一般会計予算(賛成多数)
- 総額を四九一億円とした。

- 国民健康保険特別会計予算(賛成多数)
- 総額を二八三〇万円とした。

- 学校給食センター特別会計予算(賛成多数)
- 総額を七五億九五〇〇万円とした。

- 交通災害共済事業特別会計予算(賛成多数)
- 総額を一三億二五〇〇万円とした。

- 公共交通事業特別会計予算(賛成)
- 総額を二八三〇万円とした。

- 国民健康保険条例(賛成多数)
- 総額を二八三〇万円とした。

- 鳥獣保護及狩猟ニ関する法律の改正に伴い鳥獣飼養登録等に係る手数料の額を定めるとともに、身体障害者福祉法、知的障害者福祉法及び児童福祉法の改正による支拂費制度の実施に伴い居宅介護に係る手数料の額を定めるため、改正を行った。

- 国民健康保険条例(賛成多数)
- 国民健康保険法の改正により一部負担金の見直しがされたことに伴い、所要の改正を行った。

- 老人保健特別会計予算(全員賛成)
- 総額を四八億六〇〇〇万円とした。

- 墓地公園事業特別会計予算(全員賛成)
- 総額を五億一二〇〇万円とした。

- 介護保険特別会計予算(賛成多数)
- 総額を二三億五四〇〇万円とした。

- 介護保険特別会計予算(賛成)
- 総額を五億一二〇〇万円とした。

- 市立保育所の設置及び管理に関する条例(全員賛成)
- 浦安市立弁天保育園を設置するため、改正を行った。

伴い、所要の改正を行った。

◎環境審議会条例(全員賛成)

委員の選任要件を改めるとともに、その他所要の改正を行った。

◎市立保育所の設置及び管理に関する条例(全員賛成)

浦安市立弁天保育園を設置するため、改正を行った。

月日	曜日	日程
19	水	
18	火	
17	木	
14	金	
13	木	
7・10	水	建設経済常任委員会
5・6	木	教育民生常任委員会
3・3・4	金	議案審査結果報告・採決
28	木	議案審査結果報告・採決
27	金	議案審査結果報告・採決
2/21	木	議案審査結果報告・採決

日程表

議会がどのように行われ、皆さんの選んだ議員がどのように活動しているのかを知るには、本会議を傍聴するのが一番です。
傍聴希望の方は、本会議当日、傍聴者受付で受付簿に住所、氏名を記入いただき傍聴できます。
また、各常任委員会等は、委員長の許可を得て傍聴することができます。
なお、車椅子での傍聴もできますので、議会事務局までご連絡ください。
議会がどのように行われ、皆さんの選んだ議員がどのように活動しているのかを知るには、本会議を傍聴するのが一番です。

市議会を傍聴しよう

議会がどのように行われ、皆さんの選んだ議員がどのように活動しているのかを知るには、本会議を傍聴するのが一番です。

傍聴希望の方は、本会議当日、傍聴者受付で受付簿に住所、氏名を記入いただき傍聴できます。

また、各常任委員会等は、委員長の許可を得て傍聴することができます。

なお、車椅子での傍聴もできますので、議会事務局までご連絡ください。

◎ 介護保険条例（賛成多数）
浦安市介護認定審査会の委員の定数及び介護保険料の保険料率を改めるとともに、保険料に関する申告の例外及び申告書の提出のない者に対する保険料の賦課の規定について規定するため、所要の改正を行った。

◎ 総合福祉センターの設置及び管理に関する条例（全員賛成）
身体障害者福祉法及び児童福祉法の改正による支援費制度の実施に伴い、デイサービスセンター及び簡易マザーズホームを利用することがができる者及び費用負担等の規定について、所要の改正を行った。

◎ ラブホテル等の建築規制に関する条例（全員賛成）
浦安市ホテル等審議会の委員の選任要件を改めるため、改正を行つた。

◎ 市営住宅の設置及び管理に関する条例（全員賛成）
堀江東市営住宅の借り上げ事業に伴い、市営住宅の名称及び位置並びに駐車場の使用料を定めるため、所要の改正を行つた。

◎ 自転車駐車場の整備及び自転車の放置防止に関する条例（全員賛成）
浦安市自転車等駐車対策協議会の委員の選任要件を改めるため、改正を行つた。

◎ 社会教育委員に関する条例（全員賛成）
新たに、委員として家庭教育の向上に資する活動を行う者を加えるため、所要の改正を行つた。

◎ 文化会館運営審議会条例（賛成多数）
浦安市文化会館運営審議会を廃止するため、制定した。

◎ 下水道運営審議会条例（賛成多数）
浦安市下水道運営審議会を廃止するため、制定した。

◎ 契約の締結（仮称若潮公園体験学習施設建設工事（第一期）請負（全員賛成））

◎ 築工事請負（全員賛成）



宮崎俊雄氏
浦安市当代島2-21-7

新町地区の急増するマンション対策について

新町地域の開発での企画調整の役割と責任分担、また、その範囲について、今日のような開発の状況と諸問題の発生はどうして起きてきたと考えているのか、お伺いいたします。

答 市長 新町地域の住宅開発は、開発事業者の千葉県企業庁や都市基盤整備公団と協議・調整をした土地利用計画に基づき開発が順次進められていますが、最近の傾向として、バブル経済の崩壊とともに一時期、住宅開発が低迷した時期もありましたが、地価下落が進み、利便性の高い地域を中心に住宅需要が回復し、新町地域も同様に、今年入居のマンションが集中している状況です。こうした中、市は教育施設など必要な公共施設整備を、住宅開発の進捗に合わせ順次進めていくよう計画していましたが、入居する年齢層の特徴が、若い世代が多く、児童発生率が当初想定より高い状況から教育施設の整備を当初計画を見直し、前倒で進めていくこととしました。

答 経営企画部長 新町地域の開発に伴う基本的事項の調整は企画政策課が中心となって開発

現在の状況について

新町の各教育施設への受け入れに関する決議の提出について（可決）

○ 浦安市議会議員の報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例の制定について（可決）

○ 市長の辞職勧告決議の提出について（可決）

● 報 告 ●

例会出納検査の結果について（11・12月分）

○ 寄附受入れについての報告

● そ の 他 ●

定期監査の結果について

○ 損害賠償の額の決定及び和解（全員賛成）

○ 市道路線の認定（全員賛成）

● 人事案件 ●

○ 固定資産評価審査委員会委員の選任について（全員賛成）

● 企業からの資金提供について

○ 文化会館運営審議会条例（賛成多数）

● 介護保険料の見直しについて

○ 下水道運営審議会条例（賛成多数）

● 契約の締結（仮称若潮公園体験学習施設建設工事（第一期）請負（全員賛成））

● 築工事請負（全員賛成）

仮称若潮公園体験学習施設建築工事を西松建設㈱東関東支店と二億七三〇〇万円で締結した。
◎ 北部小学校校舎大規模改修工事（第一期）を清水建設㈱千葉支店と六億三七五万円で締結した。

● 発 議 ●

第1回定例会では、3月14・17・18・19日の4日間にわたり秋葉要（公明党）、深作勇（浦安21）、辻田明（浦安21）、七里一司（日本共産党）、乾昭一（無所属）、元木美奈子（日本共産党）、森野卓郎（日本共産党）、武内幸彦（政友会）、田所由香（無所属）、高津和夫（公明党）、山崎次雄（無所属）、空岡信耶（無所属）の各議員より市政全般に対して活発な論議が展開されました。

ここでは、紙面の関係でその一部を掲載いたします。

一般質問

第1回定例会では、3月14・17・18・19日の4日間にわたり秋葉要（公明党）、深作勇（浦安21）、

辻田明（浦安21）、七里一司（日本共産党）、乾昭一（無所属）、元木美奈子（日本共産党）、森野卓郎（日本共産党）、武内幸彦（政友会）、田所由香（無所属）、高津和夫（公明党）、山崎次雄（無所属）、空岡信耶（無所属）の各議員より市政全般に対して活発な論議が展開されました。

ここでは、紙面の関係でその一部を掲載いたします。

市民参加推進指針の進捗状況について

現在当局では市民参加の条例化を見据え市民参加推進指針を策定中と聞いていますが、その進捗状況と平成15年度の具体的な取り組みをご説明願います。

また、2月25日の中で事実認識、訂正した箇所は何か所もありますけれども、うそ偽りを持って今まで答弁してきたつもりはありません。

訂正した箇所は何か所もありますけれども、うそ偽りを持って今まで答弁してきたつもりはありません。

訂正した

年々増加しているため保険料の値上げをせざるを得ない状況となりました。

こうした中、仮に保険料を値上げしないとすると、現行のサービス水準を下げなければならないことになり、これは利用者に与える影響が大きく難しいと判断したところです。

しかしながら、保険者として少しでも高齢者の負担を減らしたいという考え方のもと、介護サービスの利用状況や今後の介護サービスの利用意向を精査するとともに、国から示された新介護報酬が現行報酬に比べ平均してマイナス2・3%となつたことから早速次期保険料に反映させることとして、政策広報でお知らせした保険料よりも引下げをなど対応に努めてきたところです。



▲運動公園球技場 (舞浜)

運動公園球技場について

現在の球技場が建設された経緯について、当初整備された球技場が、運動公園の形状変更によりどのように変わったのか、形状の変更前の仮設球技場と、形状変更後の仮設球技場についてお伺いいたします。

また、形状変更に伴う(株)オリエンタルランドからの費用負担の額

と現在残っている額についてお伺いました。

都市整備部 次長 形状変更

前の仮設球技場については、冒険広場と多目的広場の南側に野球場3面、サッカー場1面を整備していました。

形狀変更後の現在の仮設球技場については、公園面積が増加したことにより、テニスコートと多目的広場の東側に、野球場3面、サッカーフィールド1面の形狀変更前の施設に加え、パーゴルフ等が行える軽スポーツ広場や、フットサル等が行えるスポーツコートの整備等も行っています。

この協議の中で開発区域面積10万m²のうち3752m²を商業施設用地として協議しており、具体的な計画については別途協議することなつてきました。

その後、昭和59年4月6日に事務署から指導を受けるまで、知りませんでした。

2月15日に事業者、三井不動産

(株)及び京成電鉄(株)と事前協議が成

立しています。

この協議の中で開発区域面積10

万m²のうち3752m²を商業施設

用地として協議しております。

2月25日の記者会見の際の際に、配付資料中オフィスマツザキの業務実績からお尋ねをいたしました。オフィスマツザキは、平成9年12月から平成11年3月までに泰成エンジニアリングから二八〇〇万円の支払いを、平成10年12月から12年5月までに泰成エンジニアリングの関連会社から八九〇〇万円の支払いを、平成8年4月から12年1月までに泰成エンジニアリングと全く関係のない民間会社から一〇〇〇円の支払いを受けたことが明らかにされています。この内容について、相手は誰なのか、具体的な営業活動、契約の内容を答弁をいただきたいと思います。この内容について、相手は誰なのか、具体的な営業活動、契約の内容を答弁をいただきたいと思います。また、市長はこの件に関してどのように思つておられるのか伺います。

また、負担金の残額については、約一四億円で、財政調整基金へ積立てし、整理しています。

伴う(株)オリエンタルランドからの費用負担の額については、二四億五〇〇〇万円です。

また、負担金の残額については、

約一四億円で、財政調整基金へ積立てし、整理しています。

この費用負担の額については、二四億五〇〇〇万円です。

また、負担金の残額については、

約一四億円で、財政調整基金へ積立てし、整理しています。

企業からの資金提供問題の実態関係について

企業からの資金提供問題について

企業からの資金提供問題について

企業からの資金提供問題について

企業からの資金提供問題について

不動産や京成電鉄などとはどのような内容の協定が結ばれていたのか、確認の意味で内容について説明ください。

開発当初の事業者との協定については、昭和58年2月15日に事業者、三井不動産(株)及び京成電鉄(株)と事前協議が成

立しています。

この協議の中で開発区域面積10

万m²のうち3752m²を商業施設

用地として協議しております。

この費用負担の額については、二四億五〇〇〇万円です。

また、負担金の残額については、

約一四億円で、財政調整基金へ積立てし、整理しています。



▲入船、今川、港地区の旧堤防について

の旧堤防について

の旧堤防について

の旧堤防について

の旧堤防について

の旧堤防について

会派代表 總括質疑

第一回定例会では、2月27日の本会議において、4人の議員がそれぞれの会派を代表して質疑を行いました。J.J.では、紙面の関係で主な質疑及びその答弁の要旨について掲載いたします。

政友会

問 仮称中大通り線沿道市街地整備事業及び浦安駅周辺整備事業の更正減の内容と、ここ数年続いた繰越しの原因について伺います。

地権者ヒアリングに大分時間を費やしていることから、予定している調査の施行が難しくなったため更正減を行うものです。

問 市長は、施政方針の中で、子どもも、青少年、働く世代、高齢者・障害者に関する課題に果敢に対応するため新たな施策や事業に積極的に着手していくとの考え方のもと、財政調整基金からの繰入れを積極的に活用して予算編成を行ったと述べています。市長が考えていたる新たな施策、事業が平成15年度当初予算にどのように取

民と行政の協働なくしてこれかのようにまちづくりはあり得ないと述べていますが、市民と行政の協働とは何か具体的に説明を求めておきます。

答 地方分権の時代を迎えた今、市民と行政がともに役割と責任を持つてまちづくりを進めていくことが一層重要になってきており、福祉や防災、まちづくりなどさまざまな課題に対応して本当に市民ニーズがどこにあるのか、そのニーズがだれがどのように対応していくらよいのかについて市民と行政が協働して英知を出し合いながら取り組んでいくことを求められています。

NPO活動などさまざまな市民活動に対し積極的に支援を行うとともに、行政情報の公開や情報提供の充実を図りながら、また、市町が行政のさまざまな分野に参画するよう市民参加システムの整備を進めながら市民と行政が共通目標に向かってそれぞれの役割責任のもとに創造的にまちづくりが進められるような協働の仕組づくりが進められています。

そして、さまざまな面で市民行政の協働の取り組みが進む中でさまざまな主体による市民サービスの向上が図られていくものとえており、ひいては、本市行財のより適正な運営に資するもの用時へ向かうござります。

ニアリングの前社長の指示で設立され、設立時から仕事もなく社員もいないペーパー会社みたいであつたとのことです。

そのような有限会社オフィスマツザキが、平成11年に泰成エンジニアリングか、あるいは、泰成エンジニアリング関連会社以外の会社と業務契約を締結して収入を得ることなど不可能とみるのが自然です。

したがいまして、市長就任後の私企業に対する疑惑であり、100条調査権の対象となるものと考えます。

また「市長就任前の私企業に対するもの」であっても、資金提供をした企業に対し、市長就任後にその見返りとして、市の公共事業の便宜を図ったとすれば、事前供与として100条調査権の対象となるものと判断します。

また、一般的に「政敵の内情暴露や個人の秘密をさぐり出すことはできない」とされているとし、あたかも調査を政争の具に利用しているかのような指摘をしていますが、行政の責任者が市の発注企業から資金提供を受けて、その見返りとして市の業務委託の便宜を图つたのではないかという疑惑の調査であり、「政敵の内情暴露・・・」などという次元の問題ではいな

むしろ、そのようなことを持ち出すこと自体に不可解な思いを抱きます。

ささかもありません。

可決された発議
(全)

審査申立てに対する弁明書

答 平成15年度予算においては、新たに子どもに関する施策第16、17小学校及び仮称第8中学校建設事業、私立幼稚園誘致事業など、青少年に関しては青少年活

平成15年1月29日付け市第1327号で千葉県知事より通知がありました
審査申立書副本の送付及び弁明書の提出要求については、松崎秀樹浦安市長
り千葉県知事に対して提出された審査申立書4点目の審査申立ての理由の(1)
(3)について、次のとおり弁明します。

(5) 本企業からの資金提供問題調査特別委員会記録（平成15年1月16日）の抄

公共事業受注企業からの献金禁止を求める意見書

くりかえされる違法の疑いがある「政治とカネ」をめぐる事件は国民の怒りをかつています。

など、青少会に關しては青少会活動支援事業、不登校児・生徒居場所づくり推進事業など、また、働く世代に關しては子育てを支援するためのつどいの広場事業、産休明け・時間外保育事業、ひとり親家庭派遣事業など、また、高齢者・障害者に関するはやすらぎの街整備構想策定事業、障害者等就労支援施設整備事業などを計上しています。

審査申立人浦安市長松崎秀樹（以下「審査申立人」という。）が行った、成14年12月19日に浦安市議会の議決した地方自治法第100条第1項の規定に基づく「企業からの資金提供問題調査特別委員会の設置等の件」に対する再議請求に係る平成15年1月22日に浦安市議会のした先の議決のとおり決する旨の議決についての審査申立ては、これを棄却するとの裁定を求めます。	審査申立ての理由に対する認否
審査申立人は、平成14年12月19日に浦安市議会の議決した地方自治法第100条第1項の規定に基づく「企業からの資金提供問題調査特別委員会の設置等の件」に対する再議請求に係る平成15年1月22日に浦安市議会のした先の議決のとおり決定する旨の議決は、議会に調査権を認める地方自治法第100条第1項の調査権の範囲を逸脱しており、越権であることを理由に千葉県知事に対して、平成15年1月24日付をもって当該議決の取消しを求める事件の経過	審査申立ての理由は否認します。

くりかえされる違法の疑いがある「政治とカネ」をめぐる事件は国民の怒りをかっています。

企業の政治献金が腐敗政治の温床であることは、あいついで問題になつた公共事業受注をめぐる「口利き」疑惑や、自民党長崎県連の知事選にからむ献金集めが公職選挙法違反で處理及されている事件でも明らかです。

政治家の政治活動の大半は選挙と結びついています。「選挙資金」はだめだが「政治資金」ならいいという理屈は本来成り立たず、無理をして区別しようとすれば抜け穴を増やすだけです。「抜け道」や「言い逃れ」を許さないもつともよい方法は、公共事業を受注した企業や物品の納入契約を結んだ企業からの献金を全面的に禁止することです。

したがって、政府に対し、公共事業受注企業の献金禁止の法律をつくることを強く求めるものです。

以上、地方自治法第99条の規定により、意見書を提出します。

答 例中の方通り緑道町街地

答 仮称中大通り線沿道市街地整備事業の更正減の内容については、事業における計画調査、検討などの委託料は住民、権利者等との合意形成の熟度によって施行することとなります。現況では施行が困難と思われることから更正減をお願いするものです。

浦安駅周辺整備事業の施行でもの皆様が行政に参加できるよう取り組んでいきたいと考えています。

あえてスマート・ガバメントという用語を用いたのは、今までどもすると行財政改革の中で小さな政府かという議論があり、今時代が大きく動き、流れいく中で、また、地方分権の大きく進展している中で政府、行政

日本共産党

問 施政方針の中で、今後経営感覚を持たない自治体運営は

地方自治法第100条第1項の規定に基づく調査について、行政実例において「当該地方公共団体の事務に対する地方議会の100条調査は、一般に議案調査・政治調査及び事務調査に関して調査の対象とすることがで

あて
内閣総理大臣 様
総務大臣 様

新町の各教育施設への受け入れに関する決議

各常任委員会の審査から

第1回定例会で、所管の委員会に付託された各議案及び陳情は、3月3・4日教育民生常任委員会、5・6日建設経済常任委員会、7・10日総務常任委員会でそれぞれ審査されました。

ここでは紙面の関係で、委員会で行われた主な議案の質疑及びその答弁の要旨について掲載いたします。

総務常任委員会

議案第17号 一般職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

問 6か月定期を購入する場合などに対応した改正と理解しますが、実際に何名ぐらいが今回の条例改正で対象になるのか伺います。

答 通勤手当はこれまで月額で支給していますが、定期券について言えば6か月に切りかえることにより450名、33%の職員が対象になります。

議案第18号 市職員の旅費に関する条例の一部を改正する条例の制定について

答 日当の削減と一部職員のランク分けをなくしたと受け取れますが、組合との交渉の経過、削減の影響額について伺います。

組合との交渉は3年来懸案事項で交渉していました。経過は、半日当を一たん削る措置をし、今回、全日当の廃止に至っています。宿泊費等も、市長、助役を除き、3ランクありましたが、これを一本化、統一化を図り、こ

教育民生常任委員会

議案第1号 平成14年度一般会計補正予算(第5号)

問 ○○〇万円更正減の理由についてお答えください。

答 初予算では二億三五五二万円を計上しましたが、平成14年度10月診療分より3歳未満児の医療費が3割負担から2割負担へと軽減されることに併せ、申請件数が当初の見込みより約1万5000件減の8万4250件となりましたことから減額するものです。

議案第24号 介護保険条例の一部を改正する条例の制定について

問 年に一度保険料を改定するとこの保険料率の改正は、3

年で、この年は3月から4月に数日間は一部休園したいと思います。

答 近隣11市のうち値上げをしているのが9市、現状維持が我孫子市、値下げをするのが八千代市です。

問 保険料の値上げ幅を抑える、あるいは据え置くために一般会計からの繰り入れを検討しなかつたのかお尋ねします。

答 介護保険法により介護給付費、予防給付費の一般会計からの負担は12・5%に相当する額と定められていることから、制度上は困難です。しかし、低所得者の負担増を考慮して、保険料の6段階制を導入しました。

問 上は困難です。しかし、低所得者

の負担増を考慮して、保険料の6段階制を導入しました。

問 上は困難です。しかし、低所得者

の負担増を考慮して、保険料の6段階制を導

予算 の審査

浦安市の向こう1年間の仕事の計画

各常任委員会において当局に対し具体的な質疑が行われ、その結果は3月14日の本会議で常任委員会報告書に反映された。

予算編成方針の中での事務事業全般については、浦安市行政改革大綱を踏まえ、効率的・効果的な行財政運営の観点からすべての事業の存廃をも含めた根本的な見直しをするとあります。

平成15年度予算へ向け根本的な見直しをしたか、具体的に廃止された事業はあるのか伺います。

答　事務事業の見直しは、事務事業評価を平成15年度まで時間かけて行っていますが、大きな事業を一つずつ費用対効果を分析し、府内で確認をした上でスクランブルする、完全に廃止するといふ事業は今回それほど見当たりませんが、より効率的な対応を模索してきた、あるいは形を変えてよ

問 平成15年度予算での財政力指数、公債費比率、公債費負担率について、また、財政当局の判断、今後の推移を伺います。

答 財政力指数は、当初予算の編成では算定していません。

總務常任委員會

教育民生常任委員會

問 2か年継続事業である地区
保健センター跡地の複合施設
の具体的な内容を示してください。
答 浦安駅前子ども・高齢者施
設は、敷地面積が597・08
 m^2 、鉄筋コンクリートの4階建てで
延べ床面積は1371・28 m^2 です。
この中に60名定員の保育園と15

り効率的にできないかということについては、予算編成時、各部局それぞれの目で見て、また財政担当のヒアリングあるいは最終的には市長の検討の中でもそういう視点で見直してきたところです。点で見直すべきと思います。

ーを計画しています。子どもとお年寄りの複合施設ということで何らかの交流を行なながらそれぞれにいい影響を与えるという事業内容です。

問　海園の街保育園は運営を株式会社に委託しましたが、市が運営した場合との経費の比較について伺います。

答　海園の街保育園はゼロ歳から3歳までの保育を行つていてますが、これを市が直接運営した場合は一億二〇〇万円の経費がかかるのではないかと想定している。民間企業の運営経費は八七〇〇万円と見積もりっていますので、

（一般会計）

建設経済常任委員会

答 い。このことですが、第16小学校、第17小学校及び第8中学校の建設場所と開校年度を明らかにしてください。

現時点では仮称第16小学校については明海地区、第17小学校については高洲地区で、それぞれ平成18年度開校と考えています。また、第8中学校については、日の出中学校の教室数が平成17年度以降不足することから、明海地区に最短で平成18年度に開校できるよう、平成15年度に基本設計を行います。これらについては、今後の住宅開発の状況や学区の見直しなどを精査して、児童生徒数の推移を十分見極めて決定します。

ーを計画しています。子どもとお年寄りの複合施設ということで何らかの交流を行いながらそれぞれにいい影響を与えるという事業内容です。

問 海園の街保育園は運営を株式会社に委託しましたが、市が運営した場合との経費の比較について伺います。

答 海園の街保育園はゼロ歳から3歳までの保育を行っていますが、これを市が直接運営した場合は一億二〇〇〇万円の経費がかかるのではないかと想定しています。民間企業の運営経費は八七〇〇万円と見積もりていますので、その差額は一五〇〇万円です。

問 学校選択制の導入準備は、どのような調査研究を行うのかお尋ねします。

答 平成16年度導入を目指して、既に学校選択制を導入している先進地域の資料を取り寄せたり、視察して、さまざまな事務の進め方を聞き取りながら本市の実情に合った制度導入のあり方を模索します。

問 海園の街保育園は運営を株式会社に委託しましたが、市が運営した場合との経費の比較について伺います。

答 海園の街保育園はゼロ歳から3歳までの保育を行っていますが、これを市が直接運営した場合は一億二〇〇〇万円の経費がかかるのではないかと想定しています。民間企業の運営経費は八七〇〇万円と見積もりていますので、その差額は一五〇〇万円です。

問 学校選択制の導入準備は、どのような調査研究を行うのかお尋ねします。

答 平成16年度導入を目指して、既に学校選択制を導入している先進地域の資料を取り寄せたり、視察して、さまざまな事務の進め方を聞き取りながら本市の実情に合った制度導入のあり方を模索します。

問 15年、16年の2か年の継続事業で建設工事を進め、17年度中には斎場を開場したいと考えています。また、場所はクリーンセンターの隣接地で決定しており、面積は1万2265・16m²で、用地取得費は一三億四九〇〇万円の予算を計上しています。

問 みなと線の道路整備事業は、いつから、どこの工事を予定しているのか伺います。

答 時期は、住民と調整して早い時期に行い、場所では猫屎川四丁目の庚申様前の交差点から三四丁目の庚申様前の交差点まで約200mを予定しています。

問 害電線類地中化事業の目的と内容について伺います。

答 目的は、景観上の問題、災害等の問題に対処することと地震震時に非常に強くなるという2点が挙げられます。

平成15年度予算に対する討論

市長の行政改革の目玉は民営化です。浦安市は自主財源率国内1位を誇り、財政に恵まれていますが、10年あとも見据えて健全な財政を維持するため、今から市民でできることですが、経営方針を見直すとともに、市長の市政の実績で、経営方針を確立するにはどうすればよいか、どうしてそれが可能か、どうしてそれが実現できるか、そのように財政難を理由に行革を進めるのは違う、浦安市は市長の市政の実績で、市民には通用しません。それには市長自身の政治家あるいは首長としての政策の哲学、理念が求められているのです。21世紀は地方分権の時代であり、むしろ国との対峙、主張があり、地方の特色を生かすまちづくりであると思いますが、今回示された予算事業内容には浦安の独自性ではなく、民営化やPFI手法などありきたりのお題目が並んでいます。行政において個の権利、人権の確立です。どの市民の意見を取り上げるのか、と共生には逆に、また行政側の首長として正しい見識、認識が要求されるのですが、昨年以来、市長には民間企業との疑惑問題が続いている、残念ながら、今の市長に民営化をお任せすることはできません。また、地方分権の一方で、グローバル的・世界的視野を持つべきです。市長の平和事業に対する今までの姿勢を再度指摘し、平成15年度予算に対する評価に、平和事業に対する懸念があることを述べておきます。

(反対)

本来、予算に反対するということは行政全般に及ぼす影響が極めて大きく、予算案に対して反対していいのか大いに悩んだところです。

特に、新年度予算は前年度と比べ0・2%の増となり、これまで市政の大きな懸念案であり、市民が待ち望んでいる市場の用地取得や設計費等の建設予算が計上され、また、新町地区の学校建設や公園整備予算なども計上されており、評価できる面も少なくありません。

しかし、多くの市民を混乱させ、また疑惑の渦中にいる市長自身が編成した予算案等に賛同していないのか、これも大きな問題と考えます。

我々議員は、予算案の採決に当たっては、予算案が市民ニーズを十分反映したものとして編成されているか、また、市民の意向に沿ったものとなっているかを判断する立場にあります。しかし、現状、市長から、企業からの資金提供問題について明確な説明がなく、今回の資金提供問題だけでなく市長のすべてに疑惑を抱かざるを得ない状況であり、予算案全体についても何かあるのではないかとの疑念を持たざるを得ません。

そのため、疑惑が解消されない段階では、どうしても予算案に賛成できないものと考えざるを得なく、市長自身が早急にこの疑惑を晴らし、堂々と予算案を計上し、た際、初めて審議に値する予算案となるものと考えます。

建設經濟常任委員會

問 斎場整備事業の進捗状況と位置、面積、用地取得金額に

問 仮称第15小学校は日の出地区で平成17年度に開校予定とのことですが、第16小学校、第17小学校及び第8中学校の建設場所と開校年度を明らかにしてください。

答 現時点では仮称第16小学校については明海地区、第17小学校については高洲地区で、それぞれ平成18年度開校と考えています。また、第8中学校については、日の出中学校の教室数が平成17年以降不足することから、明海地

問 仮称堀江東市営住宅の概要か、どこを優先すべきなのか、どのような事業手法でやるべきのかという点について整理をしたいと考えています。

問 及び計画について伺います。

答 所在地が堀江一丁目9番1号で、鉄筋コンクリート5階建26戸を予定しております。工事を完成し、9月の入居を目指しています。

問 視覚障害者用ブロック設置

ーを計画しています。子どもとお年寄りの複合施設ということで何らかの交流を行いながらそれぞれにいい影響を与えるという事業内容です。

問 海園の街保育園は運営を株式会社に委託しましたが、市が運営した場合との経費の比較について伺います。

答 海園の街保育園はゼロ歳から3歳までの保育を行っていますが、これを市が直接運営した場合は一億二〇〇〇万円の経費がかかるのではないかと想定しています。民間企業の運営経費は八七〇〇万円と見積もりていますので、その差額は一五〇〇万円です。

問 学校選択制の導入準備は、どのような調査研究を行うのかお尋ねします。

答 平成16年度導入を目指して、既に学校選択制を導入している先進地域の資料を取り寄せたり、視察して、さまざまな事務の進め方を聞き取りながら本市の実情に合った制度導入のあり方を模索します。

問 海園の街保育園は運営を株式会社に委託しましたが、市が運営した場合との経費の比較について伺います。

答 海園の街保育園はゼロ歳から3歳までの保育を行っていますが、これを市が直接運営した場合は一億二〇〇〇万円の経費がかかるのではないかと想定しています。民間企業の運営経費は八七〇〇万円と見積もりていますので、その差額は一五〇〇万円です。

問 学校選択制の導入準備は、どのような調査研究を行うのかお尋ねします。

答 平成16年度導入を目指して、既に学校選択制を導入している先進地域の資料を取り寄せたり、視察して、さまざまな事務の進め方を聞き取りながら本市の実情に合った制度導入のあり方を模索します。

問 15年、16年の2か年の継続事業で建設工事を進め、17年度中には斎場を開場したいと考えています。また、場所はクリーンセンターの隣接地で決定しており、面積は1万2265・16m²で、用地取得費は一三億四九〇〇万円の予算を計上しています。

問 みなと線の道路整備事業は、いつから、どこの工事を予定しているのか伺います。

答 時期は、住民と調整して早い時期に行い、場所では猫屎川四丁目の庚申様前の交差点から三四丁目と四丁目の境の全日食チェーンストア前交差点までの約200mを予定しています。

問 害電線類地中化事業の目的と内容について伺います。

答 目的は、景観上の問題、災害等の問題に対処することと地震震時に非常に強くなるという2点が挙げられます。

平成15年度 予算に対する討論

本市への視察訪問（1月～3月）

編集後記

浦安市議会ホームページのお知らせ

市議会のホームページでは、平成9年からの会議録(定例会、臨時会、各常任委員会、議会運営委員会、特別委員会)の閲覧、検索ができる。

員会、議会運営委員会、特別委員会)の閲覧・検索ができます。
また、第05号からのうちやす議会がよりの閲覧もできるようになりました。

また、第95号からのうらやす議会よりの閲覧もできるようになりました。
この他、最近の議会日程と議案等の一覧、議員名簿や議会のしくみなどがご覧に

浦安市議会*

云議巾安潤

会議録検索のページ

ホームページアドレス

<http://sv2.city.urayasu.chiba.jp/discuss>

○ 委員長 ○ 副委員長